



*Gott, jede Berufung ist dein Geschenk
und findet ihr Ziel in Dir.
Dir sei Preis und Dank heute, alle Tage
unseres Lebens und in Ewigkeit. Amen.*

(aus einem diözesanen Berufungsgebet)

Gott, der Herr über Leben und Tod, hat unsere

Schwester Maria Lucilla

Erika Weißenhofer

Kindergärtnerin i. R., Franziskanerin Amstetten

am 14. November 2023 in sein Reich der Liebe und des Friedens heimgeholt. Sie stand im 85. Lebensjahr und im 66. Jahr ihrer Ordensprofess.

Sr. M. Lucilla wird am 6.12.1938, dem Fest des hl. Nikolaus, in Waidhofen an der Ybbs geboren und auf den Namen Erika getauft. Die Kindheit ist trotz des wüsten Kriegslärms schön und sonnig. Mit ihrem jüngeren Bruder verbringt sie eine fröhliche Kinderzeit, die älteren Geschwister haben das Elternhaus bereits verlassen.

Nach dem Besuch der Volks- und Hauptschule in ihrem Heimatort absolviert Erika die dreijährige Hauswirtschaftsschule bei den Schulschwestern in Amstetten. Das Miteinander von Schülerinnen und Schwestern weckt in ihr den Wunsch Ordensfrau zu werden. Am 3. Jänner 1955 tritt sie in die Gemeinschaft der Franziskanerinnen von Amstetten ein und wechselt in die Bildungsanstalt für Kindergärtnerinnen. Bei der Einkleidung am 31. Juli 1957 erhält sie den Ordensnamen Maria Lucilla.

Nach Ablegung der ersten Profess am 1. August 1958 ist sie als Kindergärtnerin tätig. Pottendorf, Ybbs an der Donau, Heidenreichstein, Pöchlarn, St. Pölten - Klostergasse und Loosdorf sind ihre Einsatzorte. Sowohl als Kindergartenleiterin als auch als Hausoberin ist sie in so manchen Niederlassungen verantwortlich für die ihr anvertrauten Kinder und Schwestern.

1995 wechselt sie vom Kindergartendienst in das Kloster nach Hainstetten, wo sie den Schwestern bei der Pforte und im Nähzimmer zur Hand geht. Nach einigen Jahren in Ybbs an der Donau kommt sie 2001 ins Mutterhaus und übernimmt den Dienst an der Hauptpforte. Mit vielen Menschen ist sie verbunden und erfreut sie mit lieben Präsenten und mit Zeit für Gespräche.

Ein folgenschwerer Sturz beendet 2013 jäh ihren Dienst als Pfortnerin und bringt die Übersiedlung ins Elisabethheim nach Hainstetten mit sich, wo sich Sr. Alberta mit ihrem Team liebevoll um sie kümmert. Solange es die wiedergewonnene Gesundheit zulässt, hält Sr. M. Lucilla mit vielen ehemalige Schul- und Arbeitskolleginnen regen Kontakt und erfreut sie mit ihren selbstgemachten Basteleien.

Die letzten Wochen ihres Lebens sind gekennzeichnet von einer zunehmenden körperlichen Schwäche, aufgrund derer sie ins Krankenhaus Amstetten eingeliefert wird. Dort vollendet sich am 14. November 2023 das Leben unserer Sr. M. Lucilla, sie geht heim zu Gott, dem Ziel ihres Berufungsweges.

Wir feiern für unsere liebe Verstorbene den Auferstehungsgottesdienst am Donnerstag, den 23. November 2023 um 13:30 Uhr

in der Kapelle des Elisabethheimes in Hainstetten
und geleiten sie anschließend auf den Schwesternfriedhof.

Die Möglichkeit zur Verabschiedung besteht ab 10:00 Uhr in der Kapelle; um 13:00 Uhr beten wir den Rosenkranz.

Um das Gebet für unsere Sr. M. Lucilla bitten

die Angehörigen der Familie Weißenhofer
und die Franziskanerinnen von Hainstetten und Amstetten.

*** Franziskanerinnen Amstetten, Hainstetten 1, 3322 Viehdorf ***

Betstunde in Hainstetten: Dienstag, 21. Nov. 2023, 18:00 Uhr